

Misas en Español

Lunes, Miércoles y Viernes 7:00 pm
Sábado 6:30 pm-- Domingo 9:30 am
N.B. Miércoles a las 5:30 pm Adoración
Confesiones los Miercoles en español 6 a 6:45 pm

Bautismos ABRIL 29.
Debe registrase 3 semanas antes de la fecha



María, nuestra Madre celestial, obtenga de Jesús una bendición especial para todas las madres. Que nuestra devoción a María nos lleve a imitar su afán por hacer la voluntad de Dios. Bienaventurada la madre que deja que el Señor sea su mano que la guíe, cuya fe da coraje a su familia, cuya sabiduría viene de Dios. Dios se une a las madres para realizar el milagro de su creación; ¡Qué en la tierra podría ser más glorioso que esto!

*Un feliz y bendecido día de la madre
a todas nuestras queridas Madres!*



Reflexión

Oh Señor, ahora sé que es en el silencio, en un momento de quietud, en un rincón olvidado que me encontrarás, me llamarás por mi nombre y me dirás una palabra de paz. Es en mi hora más tranquila que te conviertes en el Señor resucitado para mí. Señor, la vida que me has dado y la nueva vida que has ganado para mí son tesoros que nunca se deteriorarán. Ayúdame a apreciarlos profundamente, durante toda la Semana Santa.

Retiro diocesano CAMBIAME A MI SENOR
del 26 al 28 de Mayo para Mujeres 401-525-6676
llame para mas información

APELACIÓN DEL FONDO DE CARIDAD CATÓLICA 2023

Fe y buenas obras

Apoyando el trabajo de la Iglesia

¡NO ES DEMASIADO TARDE! Gracias a todos los feligreses que participaron en nuestra Campaña del Fondo de Caridad Católica. Se alienta a todos a compartir el regalo del tesoro que Dios les ha dado. Todavía hay tiempo para donar y marcar la diferencia en la vida de los necesitados. ¡Gracias!

LA PRIMER RADIO CATOLICA EN ESPAÑOL DE RHODE ISLAND.
Escuchenos en Android, iPhone, Gratuitamente o Directamente [www. Radioprovidenciari.com](http://www.Radioprovidenciari.com)

nuestra finalidad es Evangelizar por medio de nuestra música y programación. sin fines de lucro, de Rhode Island y para el mundo

**Boletos de la rifa del
Baile y cena anual**

¡Recordatorio! Compre y devuelva sus boletos de la rifa, que los feligreses recibieron por correo. La participación de cada familia es necesaria y apreciada. **Haga las devoluciones en la canasta de recolección en Misa, a la oficina parroquial o por correo esta semana.** ¡Gracias y buena suerte!

¡En nuestra Cena y Baile Parroquial tendrá la oportunidad de ofertar por excelentes artículos! Comparta su tiempo, talento y tesoro contribuyendo con artículos para nuestras canastas, como certificados de regalo para restaurantes o tiendas, o boletos para eventos especiales. ¡Únase a feligreses y amigos para una reunión agradable!

JUEVES DE LA ASCENSIÓN - 18 DE MAYO



Las Escrituras nos dicen que después de Su Resurrección, Jesús continuó apareciendo a los Apóstoles como un signo vivo de la presencia continua de Dios entre ellos. En el día 40 después de Pascua, que observamos en El 18 de mayo de este año, se les apareció por última vez y luego ascendió al cielo. Jesús les encargó que esparcieran el Evangelio por todo el mundo. Los discípulos, junto con María, pasaron los siguientes nueve días - la primera Novena - en oración y meditación, preparándose para la venida del Espíritu Santo.

Misas

**7:30 am y 5:30 pm en inglés
7:00 p. m. en español**

Como Fiesta de Obligación, todos los católicos están obligados a asistir a Misa como cualquier domingo del año.